

★ 御代田っ子

No. 26

◇ 令和6年度もいよいよ終了です ～登校日数はあと5日～ ◇

先日まで、寒さ厳しく防寒着を手放せなかったのに、いつの間にか梅の花の便りが聞かれ、校舎南側敷地にある桜の花のつぼみも少しずつふくらみ始めています。令和6年度もいよいよ残りあとわずかとなりました。

この1年間、基本的な感染症予防対策を継続しながら、子どもたちの安全・安心と学習保障、そして一人一人が充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一丸となって学校運営を進めてまいりました。保護者、地域の皆様には、今年度も特段のご理解とご協力をいただき、無事令和6年度を乗り切ることができそうです。どの学年も、基本的な生活・学習習慣、主体的に学習に取り組む姿勢を身につけ、自覚と責任のもてる御代田っ子に成長してくれたこと、嬉しく思います。子どもたち一人ひとりの成長の度合いや時期の違いはありますが、どの子も心身ともにたくましく成長してくれた令和6年度の一年間でした。

いよいよ来週19日は修了式、そして21日は卒業式です。今週は、卒業式予行が行われ、お別れが間もないことの実感がこみ上げてきました。主役である6年生にとって思い出に残る卒業式をみんなで作り上げようと丁寧に準備を進めているところです。厳粛な中に感謝の思いと感動がいっぱい詰まったすばらしい卒業式ができるよう、教職員一丸となって頑張っています。

子どもたちそれぞれに有終の美が飾れるよう、今年度終了まで気を抜かず支援してまいりますので、ご家庭での健康管理をよろしくお願いたします。



スイミーの英語劇の様子（2年生）

◇ 心温まる6年生を送る会になりました ～感謝を込めて～ ◇



2月28日(金)に、5年生が中心になって6年生を送る会が実施されました。6年生にまつわる○×ゲームや、ビデオメッセージ、プレゼント贈呈など、6年生への感謝を伝える、心温まる送る会となりました。6年生からは、お礼に合奏の演奏が披露されました。